
 
 

 

 

 

Présents : M. Pierre LERESTEUX 

Mmes EVAIN et LE MAISTRE 

MM. CUCURULO, DESHEULLES, DESMONS, DUBOURG, FERET, GALLIOT, GIFFARD, GOURDEL, 

GUERRIER, GUESDON, KOCISZEWSKI, LEFRANCOIS, MICHEL, RAHO, ROUTIER et VOISIN 

 

Excusés :  

MM. BAILLARD, BEAUCAMP, BELLISSENT, GRESSENT et LE GALL 

 

Assistent sans voix délibérative : Mmes ABERGEL et DAYAUX, MM. GUERIN et MONTAGNE 

 

 

Pierre LERESTEUX accueille les membres. 

 

 

 

Pierre LERESTEUX, au nom de la Ligue et du Comité de Direction, félicite le FC de ROUEN 1899 et le HAVRE 

AC pour leur parcours en Coupe Gambardella. 

 

Ils félicitent également : 

- Louison OLIVIER, arbitre du SC THIBERVILLE, qualifié pour les ¼ tour de la Coupe de France des 

arbitres. 

- La section sportive du Lycée Les Bruyères (Sotteville-lès-Rouen) pour leur qualification en finale du 

Challenge Jean LEROY et la section sportive du Lycée Littré (Avranches) pour leur parcours. 

 

 

Le procès-verbal du 30 janvier 2023 est validé. 

 

 

 

Pierre LERESTEUX donne communication des informations fédérales portant sur : 

- Finale Challenge Jean LEROY à Clairefontaine : 30&31 mars 2023 ; 

- Accueil Stage Interligues des Arbitres Futsal : 28 – 30 avril 2023 ; 

- Finale Coupe Nationale Foot Entreprise et centenaire du FE au Havre : 24&25 juin 2023. 

 



 

 

A l’initiative de la Bretagne, ces échanges sont enrichissants et permettent de partager des informations 

(règlement intérieur, plan de sobriété). 

 

Kerstie ABERGEL informe les membres que la réunion d’échanges avait lieu à Lisieux et que les thématiques 

abordées étaient les suivantes :  

- Directeurs/trices : sujets RH, partage d’informations (télétravail au quotidien), gestion des salariés des 

pôles espoirs, gestion des RPS (Risques PsychoSociaux), sujets financiers notamment les contrats 

d’énergie et élaboration de budgets. 

- Service aux clubs : échange sur le poste créé par la Ligue des Pays-de-Loire qui est en avance sur 

ce sujet (moyens, outils mis en place). 

- Communication / Evènementiel : organisation des finales de coupes, retransmission en direct des 

championnats régionaux, échanges sur les partenaires communs. 

- Licences : bonnes pratiques, gestion du personnel et notamment du téléphone en période estivale, 

problèmes techniques (relations fédérales), traitement des licences (dématérialisation obligatoire). 

- Présidents : échange et partage d’informations sur la gestion financière notamment la répartition des 

parts licences. 

 

 

 

Suite au précédent Comité de Direction et à la demande des membres, Yves MICHEL présente de nouveau 

le projet d’aménagement des infrastructures de la Ligue. Dans un premier temps, il cède la parole à Thierry 

MONTAGNE afin d’exposer la problématique liée à l’accueil des formations et actions techniques la saison 

prochaine en raison de la fermeture du CSN d’Houlgate pour travaux. Il rappelle que les infrastructures du 

pôle espoir sont actuellement utilisées pour 95% des stages jeunes et 5 semaines sur 6 du BEF, atteignant 

ainsi la capacité maximum d’accueil sur site pendant les vacances scolaires. Il reste à trouver une solution 

d’accueil avec hébergement pendant la période scolaire. 

Yves MICHEL expose alors le nouveau projet d’aménagement de la Ligue afin de proposer des hébergements 

supplémentaires permettant ainsi d’accueillir d’avantages d’actions. Il présente le budget détaillé ainsi que les 

projections. 

 

Après visite des locaux avec ces éléments, le nouveau projet est validé à l’unanimité, le Comité de Direction 

déléguant la signature des travaux au Président (à hauteur de 300k€). 

 

 

Roger DESHEULLES fait état des mouvements ci-dessous mentionnés. Les membres valident à l’unanimité 

les divers mouvements. 

 
 

Romain FERET exprime son mécontentement concernant les agissements des clubs en matière de 

recrutement des jeunes licenciés et souhaiterait qu’un vœu soit déposé afin de durcir la réglementation 

notamment pour les catégories U9 et U11. Il lui est proposé de rédiger celui-ci afin de le transmettre à la FFF 

avant sa prochaine Assemblée Générale.  

 

Les membres actent l’organisation d’un Comité de Direction le lundi 15 mai afin de valider les éléments en 

vue de l’Assemblée Générale du jeudi 1er juin 2023.  

 

 



 

Le prochain Comité de direction aura lieu le lundi 3 avril à partir de 18h00 au siège 

de la Ligue à Lisieux. 
 

 

                    Le Président, Le Secrétaire Général, 

 

 

 

                     

   

               Pierre LERESTEUX    Roger DESHEULLES 


